

EL MUNDO

JUEVES 27 DE DICIEMBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.584

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con película: 7,50 € más

ENTREVISTA: NICOLAS SARKOZY / PERSONAJE DEL AÑO 2007

«Los franceses me eligieron porque les hablé el lenguaje de la verdad»

«Les dije que el problema de Francia es que no trabajamos lo suficiente... Les dije que creía en la superioridad del mérito sobre el igualitarismo y el asistencialismo. No he ocultado nada y los franceses me han dado su confianza. Mi victoria es la de la Francia que rechaza el inmovilismo y la fatalidad»

Sobre ETA. «ETA debe saber que la unidad entre Francia y España es total en la lucha antiterrorista. La violencia es un camino sin salida. El hecho de que mate a uno u otro lado de la frontera no cambia nada nuestra determinación»

Las elecciones de marzo. «Mantengo muy buenas relaciones de amistad y de trabajo con Rodríguez Zapatero. También conozco muy bien a Rajoy, por el que siento una gran estima y cuya enorme capacidad conozco... Sólo al pueblo español le corresponde decidir»

Inmigración. «La integración de los inmigrantes en Francia pasa por su adhesión plena y completa a nuestra identidad nacional, que implica el dominio del francés y la aceptación de nuestra cultura y sus valores»

La energía nuclear. «La energía del futuro es la energía nuclear, que no debe reservarse sólo a los países desarrollados»

Sobre Irán. «Teherán sigue trabajando en actividades nucleares duales, que son clave para fabricar el arma atómica. Es necesario que la comunidad internacional siga acentuando la presión sobre Irán»

Suplemento 12 páginas
Editorial en página 3



NASSER NASSER / AP

Clase de Historia en el Valle de los Reyes

El presidente francés, Nicolas Sarkozy, y su novia, Carla Bruni, continuaron ayer su escapada en Egipto –merced a la generosidad del multimillonario Vincent Bolloré– con su visita al histórico Valle de los Reyes en Luxor, una fastuosa necrópolis de faraones situada a 726 kilómetros

al sur de El Cairo. «Estoy muy contento por encontrarme en esta ciudad, la antigua Tebas, sobre la que tuve mi primera clase de Historia», le dijo Sarkozy al dirigente local Samir Farag. El líder galo se paseó con gafas de sol, camisa de cuadros y el rostro sin afeitarse. Páginas 26 y 27

El Gobierno paga 145.000 euros por un estudio sobre cómo ahorrar agua en Moncloa

MANUEL SÁNCHEZ
MADRID.- El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, se ha propuesto que el complejo de La Moncloa sea la primera residencia española que dé ejemplo en la lucha contra el cambio climático y, para ello, parece que no reparará en gastos. De hecho, la última iniciativa conocida es que la Dirección General del Agua ha adjudicado por 145.431 euros un «estudio de optimización de los usos del agua en La Moncloa». Sigue en página 14

Suspendida por «falta de luz» la negociación con los secuestradores de las dos cooperantes

La española Mercedes García y la argentina Pilar Bauza desarrollaban una campaña para Médicos Sin Fronteras España en la región de Puntland. Página 16

OTRAS NOTICIAS

Telefónica sigue el ejemplo del BBVA y elimina el límite de la edad de jubilación para su presidente y los consejeros. Página 36

Rajoy se compromete a estar como máximo dos legislaturas al frente del Ejecutivo si gana las elecciones el 9 de marzo. Página 9

Uribe acepta el plan de Chávez para liberar a los tres rehenes de las FARC «en cuestión de horas». Página 24

EL CULTURAL

Lo mejor de 2007



José Luis Moreno, ayer, tras recibir el alta médica. / JULIO PALOMAR

Moreno abandona el hospital con las huellas de la brutal paliza en el rostro

PABLO HERRAIZ
MADRID.- Olvidar la pesadilla y volver a la normalidad. El empresario José Luis Moreno, apaleado por una banda de albanokosovares hace una semana, recibió ayer el alta. Hasta me-

diodía había estado ingresado en el hospital Ruber Internacional, donde le atendieron de la brutal paliza que recibió durante un intento de atraco en su chalé de Boadilla del Monte. Sigue en página 2/M2

TODOS LOS **OCTAVOS**
DE **CHAMPIONS** Y
TODA LA **EUROCOPA**
SÓLO en
DIGITAL+
902 170 902